



Foto: Itza pedral

EL DIPUTADO FEDERAL por el PRI, Ildelfonso Guajardo Villarreal, en el Palacio Legislativo de San Lázaro, ayer.

Ildelfonso Guajardo reprueba plan de firmas del PAN

Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

EL DIPUTADO federal por el Partido Revolucionario Institucional (PRI), Ildelfonso Guajardo Villarreal, quien aspira a la candidatura a la Presidencia de la República para el próximo proceso electoral, se manifestó en desacuerdo con la propuesta de Acción Nacional para designar a la o el abanderado de la alianza Va por México mediante la recolección de firmas.

EN 2021 Guajardo fue vinculado a proceso por presunto enriquecimiento ilícito. Según la FGR, obtuvo un incremento injustificado en su patrimonio durante el sexenio de Peña Nieto.

Eldato

Entrevistado en el Palacio Legislativo de San Lázaro, el exsecretario de Economía durante la administración del expresidente, Enrique Peña Nieto, consideró que el método del PAN podría generar "incentivos perversos".

Explicó que, de aplicar este procedimiento, podría presentarse el escenario en el que la persona que consiga el millón de votos se moleste y se retire de la alianza para contender de manera independiente.

"Yo en lo personal expresé que me parecería que genera los incentivos perversos de que, si alguien se enoja, pues ya tenga el millón de votos para irse a registrar como candidato independiente y eso sería lamentable, dividiríamos a la oposición. Entonces, tiene sus pros y sus contras", dijo.

En su opinión, el método viable sería que haya un primer filtro para establecer los criterios mínimos elementales para elegir a quienes podrían participar.

Quienes los cumplan podrán avanzar a una etapa en la que se les permita recorrer el país "aunque sea en una velocidad exprés" en junio, julio y agosto. Luego de ello, tener una primera ronda que deje a tres finalistas para el voto directo en elecciones abiertas a la ciudadanía y militantes de los partidos.

"Lo más importante es, sigue haciéndose referencia al acuerdo de que el PAN lleva mano, yo creo que Acción Nacional puede ser muy bien el coordinador de la consulta de este proceso y ser el responsable de administrar este proceso.

"Considero que ningún partido, ni el PRI, ni el PAN, ni el PRD, debe de aspirar a imponer solamente sus métodos en este proceso", dijo en declaraciones a la prensa.

30

Años como miembro activo del PRI tiene Guajardo